

Presse Information

Bielefeld, 08.09.2025

PlasmidFactory-Gründer Dr. Martin Schleef mit Innovationspreis NRW 2025 ausgezeichnet

Düsseldorf/Bielefeld, 8. September 2025 – Der Gründer und langjährige Geschäftsführer der PlasmidFactory GmbH, Dr. Martin Schleef, wurde heute in Düsseldorf mit dem Innovationspreis des Landes Nordrhein-Westfalen 2025 geehrt.

Der Innovationspreis gehört zu den bedeutendsten Auszeichnungen Deutschlands und wird jährlich vom Ministerium für Wirtschaft, Industrie, Klimaschutz und Energie des Landes NRW vergeben. Mit ihm werden Persönlichkeiten ausgezeichnet, die durch herausragende Forschungs- und Transferleistungen Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft nachhaltig geprägt haben.

„Diese Auszeichnung ist für mich eine große Ehre und zugleich eine Würdigung der Arbeit, die wir gemeinsam bei PlasmidFactory über viele Jahre geleistet haben. Innovation war von Anfang an unser Antrieb – insbesondere die Entwicklung von fortschrittlichen DNA-Lösungen wie dem Minicircle, die entscheidend dazu beigetragen haben, das Feld der Zell- und Gentherapie voranzubringen. Umso mehr freue ich mich, dass dieser Weg nun auf so eindrucksvolle Weise Anerkennung findet“, sagt **Dr. Martin Schleef**, Gründer und CEO der letzten 25 Jahre von PlasmidFactory.

Die PlasmidFactory wurde im Jahr 2000 in Bielefeld gegründet. Unter der Führung von Dr. Schleef entwickelte sich das Unternehmen von einem Spin-off zu einem international führenden Anbieter für hochqualitative DNA-Produkte. Heute liefert PlasmidFactory Plasmide und Minicircles u.a. zur Herstellung von Adeno-assoziierte Vektoren (AAV), mRNA und Zelltherapien bis hin zur GMP-Qualität an akademische Einrichtungen, Biotech- und Pharmaunternehmen weltweit. Mit diesen Produkten unterstützt das Unternehmen entscheidend die Forschung und klinische Entwicklung in den Bereichen Gen- und Zelltherapie, sowie Impfstoffentwicklung.

„Wir sind stolz, diese Erfolgsgeschichte fortzuführen. Der Innovationspreis NRW ist nicht nur eine Auszeichnung für die Leistungen von Dr. Schleef, sondern auch ein Ansporn für uns alle, die Zukunft der Biotechnologie und insbesondere der Zell- und Gentherapie weiter aktiv mitzugestalten. Seine Pionierarbeit ist die Basis, auf der wir heute mit unserem Team aufbauen – und die wir mit unseren hochwertigen DNA-Lösungen konsequent weiterentwickeln“, betont **Dr. Dirk Winnemöller**, CEO von PlasmidFactory.

Mit 25 Jahren Erfahrung, einem internationalen Kundenstamm und modernsten Produktionsanlagen ist PlasmidFactory heute ein wichtiger Partner für die Entwicklung und Herstellung neuartiger Therapien.

Über den Innovationspreis NRW

Der Innovationspreis des Landes Nordrhein-Westfalen wird seit 2008 vergeben und zählt zu den höchstdotierten Innovationspreisen in Deutschland. Er würdigt herausragende Leistungen in den Kategorien „innovation“, „innovation2business“, „innovation2market“ und „innovation4transformation“ und trägt dazu bei, die Innovationskraft des Landes sichtbar zu machen.

Über PlasmidFactory

Die PlasmidFactory GmbH mit Sitz in Bielefeld ist ein weltweit führender Hersteller von hochqualitativen Plasmiden und Minicircles. Die Produkte werden in Forschungs-, präklinischen und klinischen Projekten eingesetzt und decken Anwendungen von der Grundlagenforschung bis zur Entwicklung innovativer Gen- und Zelltherapien ab. Mit einem klaren Fokus auf Qualität und Kundennutzen unterstützt PlasmidFactory seit 2000 internationale Partner aus Wissenschaft und Industrie bei der Umsetzung ihrer biotechnologischen Innovationen.

Kontakt:

Dr. Marcello Stein (Senior Director Marketing)
PlasmidFactory GmbH
Meisenstraße 96
33607 Bielefeld, Germany
+49 521 2997 350
presse@plasmidfactory.com

www.plasmidfactory.com

